

La Pavilly

Collection



POULES
de FRANCE

poules-racesdefrance.com



VOCATION

 Chair <input checked="" type="checkbox"/>	 Ornement <input type="checkbox"/>
 Ponte <input checked="" type="checkbox"/>	 Couvaïson <input type="checkbox"/>

TAILLE

 Nain <input checked="" type="checkbox"/>
 Grand <input checked="" type="checkbox"/>

EFFECTIF

 Courant <input type="checkbox"/>
 Moyen <input type="checkbox"/>
 Rare <input checked="" type="checkbox"/>

Pavilly



Nom commun : *La Pavilly*
Origine : *Normandie*
Dép : *Seine Maritime (76)*
Aire de répartition : *Normandie*

Histoire

Crèvecœur, Caumont, Pavilly trois races très proches géographiquement mais bien différenciées. La Pavilly est originaire du bourg du même nom, à proximité de Rouen. C'est une race ancienne, attestée dès le 18ème siècle. Bien répandue à cette époque, elle disparut malgré tout vers 1880. Elle fut retravaillée en 1908, homologuée à la même date et présente dans les expositions avicoles. Elle fit les beaux jours du marché de Pavilly, en approvisionnant la ville de Rouen, de même que des foires normandes. Malgré ce regain d'intérêt, elle ne reprit jamais le le même essor, les races asiatiques étaient passées

par là, altérant les caractères de la race. Elle s'éteint à nouveau en 1940.

On notera une fois encore que les débouchés et les filières économiques demeurent les meilleurs garants de la pérennité d'une race. Dès lors que celles-ci s'étiolent, leur devenir en est remis à des institutions bénévoles dont la vigueur dépend de celle de leurs animateurs. Il est à noter qu'en France, il n'y a pas de plan de sauvegarde d'ensemble des races avicoles à l'échelle nationale, faute de moyens, d'intérêts des pouvoirs publics, de relais structurés et puissants sur le terrain.

La Pavilly



Création // La race fut recrée à nouveau en 1993, par Jean-Claude Périquet, de même qu'il créa la naine en 1997 après plusieurs années de sélection. Le standard fut réactualisé à l'occasion et en 2004 Pierre Le Maître créa le Caux-Pavilly-club

Comportement, Elevage

C'est une volaille d'extérieur, vive, alerte et rustique, ne craignant pas l'eau ni l'humidité. Les soirées au clair de lune ne lui font pas peur et elle sait se servir de ses ailes. On essaiera de lui trouver le plus de terrain possible pour l'agrément de tous et notamment le sien.

Elle saura chercher les gâteries qui sont les siennes et qu'on lui laisse volontiers.

Plus une volaille, et il en est de même pour tout être vivant ayant la capacité de se déplacé, pourra faire de « l'exercice » plus elle raffermira ses muscles.

Ce peut ne pas être du goût de tout à chacun selon que l'on recherche une chair moelleuse ou ferme, savoureuse ou goûteuse. L'espace, l'alimentation, la vitesse de croissance, la souche ou la race sont parmi les critères essentiels dans l'obtention de ces paramètres.

C'est une « vieille » race de ferme, elle se laissera approcher sans difficulté.

DEF.	MASSE	BAGUE
Coq grand	3 à 3,5 kg	20
Poule grande	2 à 3 kg	18
Coq nain	0,9 kg	14
Poule naine	0,8 kg	12

TÊTE

Yeux	Fort et élancé
Bec	Fort
Crête	Simple
Barbillons	Elliptiques
Oreillons	Blancs
Huppe	Oui
Favoris	Non
Barbe	Non

CORPS

Forme	Fort et élancé
Camail	Plumes fines
Dos	Large et long
Ailes	Sérées
Abdomen	Large
Queue	Moyenne
Peau	Blanche
Tarses	Gris plomb

CARACTÉRISTIQUES

Chair	-
Ponte	Oui
Mixte chair/ponte	-
Œufs/an	200
Masse œufs	60 g
Couleur	Blanc
Couveuse	Non
Incubation	21 jours

Coloris existant Homologué : noir à reflets verts

Caractéristiques

La Pavilly est une poule élégante et rustique à la fois. De masse moyenne (Coq minimum 3 kg poule 2,5 kg), on la trouve en coloris noir à reflets verts. Crête simple, petite huppe à plumes lisses (non frisée, ni bouffante), s'étirant vers l'arrière, oreillons blanc, iris orangé foncé, tarses gris-plomb sont ses principales caractéristiques.

On veillera à un bon équilibre de la taille de la crête et de la huppe, l'une ne devant pas prendre sur l'autre, notamment chez le coq.

C'est une volaille de campagne, à la chair fine et goûteuse. Sa croissance est assez rapide.

Performances, atouts

Ponte : C'est une bone pondeuse

Maturité sexuelle : Coq : 5 mois, Poule : 6 mois

Chair : Elle fait de bons poulets de consommation à bonne chair, à la croissance assez rapide, trop méconnus de nos jours. C'est une volaille complète et de compromis pour les amateurs « du bien vivre ».

